



Regierungsratsbeschluss vom 01. November 2022

Anzug Kaspar Sutter und Konsorten betreffend kein Abbau der Regionalredaktionen / des Service Public bei Radio SRF

P205269

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Kaspar Sutter und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Die Schweizerische Radio- und Fernsehgesellschaft (SRG) bzw. das Schweizer Radio und Fernsehen (SRF) befindet sich in einer Transformationsphase. Diese hatte 2020 eine Neuausrichtung der regionalen Online-Berichterstattung zur Folge. Unter anderem werden neu die Beiträge der Regionaljournale nicht mehr in einer eigenen Rubrik publiziert, sondern ausgewählte Beiträge unter der Rubrik «Schweiz» in die sprachregionale Berichterstattung integriert. Der Regierungsrat erachtet das Anliegen der Anzugstellenden als wichtig und hatte daher bereits vor der Einreichung des Anzugs bei SRF interveniert und den Abbau des regionalen Service Public kritisiert. Der Regierungsrat wird sich auch in Zukunft mit Nachdruck dafür einsetzen, dass Basel ein wichtiger SRF-Standort bleibt und dass der regionalen Berichterstattung ein hoher Stellenwert eingeräumt wird.

